

2024-08-07

## "Mi recomendación es que lea la Constitución", dice Xóchitl Gálvez a Sheinbaum por defender la sobrerrepresentación de Morena y aliados

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

<https://latinus.us/2024/08/07/mi-recomendacion-lea-constitucion-dice-xochitl-galvez-sheinbaum-defender-sobrerrepresentacion-morena-aliados/>

Luego de que Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, demandó a las autoridades electorales respetar los criterios para que Morena y sus aliados cuenten con una mayoría calificada, la senadora y excandidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, aseguró que "se quieren agandallar curules" que el pueblo no les dio y le pidió leer la Constitución.

"Mi recomendación a la virtual presidenta electa es que lea la Constitución, porque creo que lee parcialmente la Constitución y la lee a su conveniencia, obviamente el artículo 54, el primer párrafo, habla claramente que para que los partidos puedan acceder a curules de representación proporcional debieron haber presentado candidatos en 200 distritos electorales, Morena sólo presentó candidatos en 40.

"En pocas palabras se quieren agandallar curules que el pueblo de México no les dio. Ustedes ganaron el 54 por ciento de los votos y quieren el 75 por ciento de las curules, no lo vamos a permitir", afirmó desde el Senado de la República.

La senadora del PAN adelantó que no permitirán la sobrerrepresentación de Morena en la Cámara de Diputados, porque "los mexicanos que votamos por otra opción, vamos a dar la pelea, porque lo que están haciendo es un fraude a la ley".

Consideró que de acuerdo a los números de la llamada 4T, "en el caso del PAN se va a .75, en el caso del Verde, se sobrevalora, es como si le quisieran dar al Verde en las Olimpiadas, las medallas de plata, cuando quedó en el quinto lugar, pues, ¿de qué se trata?".

"Por eso el próximo domingo estaremos en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, Instituto Nacional Electoral, el INE, Instituto Nacional Electoral, ¿para qué? Para hacer valer el derecho del voto", adelantó.

Jorge Romero, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, recordó que el argumento de Morena, PVEM y Partido del Trabajo es que "siempre ha sido así".

"Lo que nosotros les decimos es que hoy está mal y ayer estuvo mal. Y por cierto, en Acción Nacional llevamos seis años diciendo que no debe de existir la sobrerrepresentación. Ni en un ocho, ni en un cuatro, ni en un uno por ciento. En este país tiene que haber una representación de lo que la gente te da y punto", comentó.

Este martes, Claudia Sheinbaum Pardo demandó que las autoridades electorales respeten los criterios que contienen tanto la Constitución como la ley electoral que permiten a los partidos que la apoyaron tener cada uno hasta 8% más de legisladores que la proporción de votos obtenidos en las pasadas elecciones.

"El INE ya determinó cuántos diputados y diputadas le tocan a cada partido político y tiene que definirlo el Tribunal Electoral. Entonces, a lo que estamos llamando es a que se haga de la misma manera como está en la Constitución, en la ley electoral y como se ha hecho en las últimas elecciones de los últimos años".

"A algunos no les gustará, pero eso fue lo que decidió el pueblo de México y lo que dice la Constitución y las

leyes", resaltó la virtual mandataria electa.

En tanto, Sheinbaum publicó un video en redes sociales donde celebró que la presidenta del Tribunal Electoral anunciara que le entregarán la constancia de mayoría el 15 de agosto.

En el mensaje, defendió también que los partidos de la coalición Sigamos Haciendo Historia tengan mayoría en las dos Cámaras en el Congreso por los votos obtenidos.

Con información de José Gerardo Mejía